

Europameisterschaft in Jesolo 2005

OÖNachrichten
www.nachrichten.at

[Startseite](#) | [Politik](#) | [Wirtschaft](#) | [Lokal](#) | [Kultur](#) | [Weltspiegel](#) | [Leben](#) | [Sport](#) | [Meinung](#) | [Wetter](#) | [Kinoprogramm](#)

Drei Medaillen in Jesolo

JESOLO. Österreichs Behindertensportler kehren mit drei Medaillen von den Tischtennis-Europameisterschaften in Jesolo heim. Stanislaw Fraszzyk (Stockerau) eroberte Gold, Doris Mader (Wien) und Günther Unger (Graz) eroberten Silber und Bronze. Nicht so gut lief es für die Athleten aus Oberösterreich: Egon Kramminger scheiterte in Runde zwei, für Hans Ruep war nach drei Siegen im Achtelfinale Endstation, EM-Neuling Josef Entholzer schied in der Vorrunde aus.

Quelle: OÖ Nachrichten
Freitag, 23. September 2005



Gold und Silber bei der Tischtennis-EM

Bei der Tischtennis-Europameisterschaft in Jesolo in Italien eroberte der Stockerauer Behindertensportler Stanislav Fraszzyk in der Amputiertenklasse die Goldmedaille. Der Niederösterreicher besiegte im Finale den Ungarn Zborai sicher in drei Sätzen. Für eine weitere Medaille sorgte die für den niederösterreichischen Behindertensportverband startende Wienerin Doris Mader, die in der Rollstuhlklasse drei über die Silbermedaille jubeln konnte.

BEHINDERTENSPORT

● STANISLAW FRASZYK hat bei der Tischtennis-EM in Jesolo die Goldmedaille gewonnen. Doris Mader und Günther Unger sorgten mit Silber bzw. Bronze für zwei weitere österreichische Medaillen.

Quelle: Kronen Zeitung
Freitag, 23. September 2005

Quelle: NÖN
Niederösterreichische Nachrichten
Woche 39/2005